

Un 2007 apasionante

El nuevo año ya está aquí. Nos ha dejado 2006 y las primeras horas de este recién estrenado año sirven para trazar las líneas principales de este 2007. A nivel municipal estarán marcadas por las convocatorias electorales del próximo 27 de mayo. Los comicios locales son el lugar donde los ciudadanos han de dar su opinión sobre la gestión que se ha llevado a cabo en los últimos años. La principal novedad de estas elecciones es que se elegirán 25 concejales en lugar de los 21 actuales debido a que Mollet ha superado los cincuenta mil habitantes. En esta ocasión, se presentan con alicientes teniendo en cuenta que el partido socialista tendrá, por primera vez en los últimos veinte años, a un candidato distinto a Montserrat Tura, Josep Monràs, el actual alcalde, aunque no ha sido elegido formalmente por su partido

será, sin duda alguna, el candidato que querrá revalidar la victoria socialista en las elecciones municipales- algo que ocurre desde 1983- aunque pretenderá alcanzar la mayoría absoluta. Una de las incógnitas que existen es conocer si ICV, EUiA e independientes volverán a presentarse bajo las siglas de l'Entesa o en caso contrario lo harán bajo las siglas de IC-Verds-EUiA. Todo hace indicar que l'Entesa, desde que ERC abandonó hace un año la coalición, difícilmente se va presentar de la misma forma que los hizo el 2003 y que tan buenos resultados obtuvo. Desde las filas de CiU, esperan rentabilizar los cuatro años de gobierno de coalición con el partido socialista. La federación nacionalista ha realizado un trabajo sin apenas estridencias en un gobierno que la ciudadanía ha de valorar en estas próximas

elecciones.

En las filas del PP, Susanna Calvo, casi con toda probabilidad, volverá a ser candidata de esta formación en las elecciones, con la mirada puesta en incrementar representación en estos comicios. La base del PP en Mollet es lo suficientemente sólida para que los populares piensen en poder aumentar los dos concejales que ha mantenido desde los comicios de 1995. Finalmente, una de las incógnitas está en saber si Ciutadans-Partit de la Ciutadania se presentará o no a las elecciones municipales después del resultado que obtuvo en las últimas autonómicas aunque, en el supuesto que mantenga el porcentaje de voto, no obtendría representación en el ayuntamiento. Pase lo que pase, suceda lo que suceda, desde la Tribuna Vallesana les deseamos un feliz 2007. ■

son noticia

■ Sant Vicenç

La Festa Major d'Hivern que conmemora la faestividad de Sant Vicenç, es el primer acto importante del que los ciudadanos de Mollet podremos disfrutar. La programación preparada para la ocasión será extensa, pero en esta ocasión hay que destacar la Trobada de Gegants, que en edición contará con una participación masiva ya que han sido invitadas 25 collas con motivo del 25 aniversario de la colla Gegantera de Mollet. ■

■ Can Gomà

El teatro municipal de Can Gomà abrirá este domingo 7 de enero su temporada de espectáculos de invierno. Espectáculos para todos los públicos se han preparado en una programación de calidad, destacando obras de formato profesional que seguro que llenan las butacas del teatro. Una de ellas, coincidiendo en el marco de la fiesta de Sant Vicenç es la del polémico Pepe Rubianes, "Lorca eran todos". ■